

PRESSEINFORMATION

Bio-Gate AG vollzieht Segmentwechsel

- **Fortsetzung der Notierung im Freiverkehr München**
- **Halbjahresberichterstattung wird auf freiwilliger Basis fortgeführt**

Nürnberg, 10. Juni 2015 – Die Bio-Gate AG (ISIN DE000BGAG981), ein führender Anbieter von antimikrobiellen Produkten und multifunktionalen Oberflächen für die Medizintechnik, wechselt in den Freiverkehr der Börse München. Der im April gestellte Antrag auf Widerruf der Einbeziehung der Aktien in den Entry Standard der Frankfurter Wertpapierbörse wird per heute wirksam.

Marc Lloret-Grau, CFO der Bio-Gate AG: „Durch den Segmentwechsel in den Freiverkehr München wollen wir das Handelsvolumen der Bio-Gate Aktie auf einen Börsenplatz konzentrieren. Zudem sparen wir durch diesen Schritt jährlich Kosten im fünfstelligen Bereich. Das bringt die Bio-Gate AG unserem vorrangigen Ziel näher, mittelfristig die Gewinnschwelle auf Konzernebene zu erreichen. Unseren Aktionären bieten wir neben dem Jahresbericht auch weiterhin auf freiwilliger Basis Informationen zur Geschäftsentwicklung zum Halbjahr sowie kontinuierlich zu wichtigen Ereignissen.“

In Pressemitteilungen vom 1. und 28. April 2015 hatte das Unternehmen bereits über die Prüfung und die Antragstellung berichtet, um mit der Bio-Gate Aktie den Entry Standard zu verlassen und stattdessen die Notierung im Freiverkehr fortzusetzen.

Kontakt:

Cortent Kommunikation AG
Gerd Rückel / Christian Dose
Tel: 069 / 57 70 300 - 0
presse@bio-gate.de

Bio-Gate AG
Neumeyerstr. 28-34
D-90411 Nürnberg
www.bio-gate.de

Über Bio-Gate:

Das Medizintechnikunternehmen Bio-Gate AG entwickelt und vertreibt Anwendungen, die auf Basis einer einzigartigen Silber-Technologie Infektionen vermeiden und so die Gesundheit verbessern. Bio-Gate ist darauf spezialisiert, Materialien und Oberflächen in allen Bereichen des Alltags durch reines Silber mit einem langfristig und medizinisch wirksamen Schutz gegen Bakterien, Keime und andere Krankheitserreger auszustatten. Bio-Gate verfügt über drei Geschäftsfelder, um Produkte vielfältiger Art mit einem antimikrobiellen Schutz zu versehen: das Veredeln von Materialien, das Beschichten von Oberflächen sowie das Testen von Materialien und Werkstoffen hinsichtlich ihrer antimikrobiellen oder antiadhäsiven Eigenschaften. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Nürnberg deckt als Systemanbieter die gesamte Wertschöpfungskette von der Entwicklung über die Zulassung bis zur Produktion ab. Darüber hinaus sind in der Tochtergesellschaft BioEpiderm GmbH die Entwicklung und Vermarktung von Kosmetik- und Körperpflegeprodukten gebündelt. Zu den wichtigsten Kunden von Bio-Gate zählen beispielsweise der Kosmetikhersteller LR Health and Beauty Systems, die Stada AG sowie führende internationale Unternehmen aus der Medizintechnikbranche.

Disclaimer:

Diese Veröffentlichung ist weder ein Angebot zum Verkauf noch eine Aufforderung zum Kauf von Wertpapieren. Die Aktien der Bio-Gate AG (die "Aktien") dürfen nicht in den Vereinigten Staaten oder "U.S. persons" (wie in Regulation S des U.S.-amerikanischen Securities Act of 1933 in der jeweils gültigen Fassung (der "Securities Act") definiert) oder für Rechnung von U.S. persons angeboten oder verkauft werden. Die Wertpapiere sind bereits verkauft worden.

This publication constitutes neither an offer to sell nor an invitation to buy securities. The shares in Bio-Gate AG (the "Shares") may not be offered or sold in the United States or to or for the account or benefit of "U.S. persons" (as such term is defined in Regulation S under the U.S. Securities Act of 1933, as amended (the "Securities Act")). The securities have already been sold.